

第 61 号 3 月は池田 裕樹が担当させていただきます。今年は例年と比べて気温差が激しく気温差で体調を崩しがちなのですが、体調管理に気をつけないといけないと思うばかりです。

《自作 PC 完成しました！》

私の趣味で進めていた自作 PC が、年明けに完成しました。初めての自作 PC ということで事前に動画などで組み立て方を予習していましたが、各 부품の細かい取り扱い方や、内部の配線方法などにとっても苦戦して 6 時間ほど組み立てに時間が掛かりとても疲れました。組み上がった PC は性能もとても高く快適に使用できたので、満足な結果となりました。



《ホームページ、リニューアル致しました！》

この度、1 月末に弊社のホームページをリニューアル致しました！八尾市の DX 推進事業という IT サポーター制度を受け、ホームページのリニューアル案や補助金などをサポーターの方に提案していただき、リニューアル委託をお願いしました。以前のホームページのレイアウトからどの様に変更するか、どの様な新しい機能を付けるかとサポーターの方と打ち合わせをしながら進めることが初めてだったので、こちらの思い描いている考えを分かりやすく伝える事の難しさを実感しました。レイアウトは今風のサイトに合わせるように、メニュータブが画面に残りつつ下部にスクロールして閲覧する形式に変更致しました。新機能としましては画面右下にリアルタイムチャット形式の問い合わせタブを設置し、レスポンスが良くなるように改善しました。補助金申請も無事認定され、初めての事が多く、大変勉強になりました。是非、リニューアルしたホームページを閲覧しに来てください！

ホームページ URL: <https://is-design.net>

